

***** 佛事の常識・非常識 *****

Q:葬儀中に、赤ちゃんを連れての参列は見送るべきですか？A:いいえ。赤ちゃんを気にせずどうぞ。

ベビーカーを押して、赤ちゃん連れで葬儀に参列せざるを得ないシーンだって当然あります。赤ちゃんがすやすや眠ってくれているなら問題ないのですが、葬儀の式中に、赤ちゃんの機嫌が悪くなり大泣きしたら、いかがでしょう？故人の孫やひ孫にあたる赤ちゃんが参列するのは、ごく自然な事です。その赤ちゃんがむずかるのも、これまた自然な事なので、お母さんには赤ちゃんは気にしないでいいですよと私は伝えるようにしています。なぜなら仏教の信仰も、自然なことですから、殊更気を遣う必要はありません。

ただ問題は、参列者の多くが悲しみに包まれて静かに参列している雰囲気は却って同調圧力とまでは言いませんが、プレッシャーになり居たたまれない雰囲気になるのは事実です。多くのお母さん方は、おいおい泣く我が子を連れて仕方なく退席するケースが多いような気がします。

葬儀の時間は、比較的短いのでベビーシッターをお願いしたり託児所に預けたりという程でもないで、お母さん一人が対応して退席しているようです。電車の車内など、同様の問題が発生する場所は、あちらこちらにあります、「泣く子と地頭に勝てない」ので、あたたかい眼差しで赤ちゃんを受け入れてあげましょうよ。みんな赤ちゃんだったのだから。

***** ハッピープレゼントクイズ *****

クイズに答えて景品をゲットしよう！！

正解者の中から抽選で5名様にお花の苗ポッドをプレゼント。

問:先月のパリオリンピックレスリングで、で金メダルを獲得した高松市出身の右の選手を、次の中から選びなさい。

- ① 阿部一二三 ②北口 榛花 ③日下 尚

答えの番号と感想と、住所・氏名をハガキか fax で徳成寺まで送って下さい。fax の受付は、朝8時～夜9時までとさせていただきます。

〒760-0017 高松市番町 2-13-25 宛て 徳成寺ハッピープレゼントクイズの係までふるってご応募下さい。毎月22日締切 当選者の発表は景品の発送に代えさせていただきます。*先月の答え、③の小池百合子。怪我して、車いすに乗ってらっしゃいました。お大事に。



***** 坊守の月イチブログ *****

健康はお金では買えません

この夏は格別に暑かったですが、皆様お変わりございませんか。

コロナがまた増えてきたころ、私も発熱したので初めて発熱外来の病院に行きました。内科のクリニックが診察室とは別に小さな部屋を用意しているところでした。そこに他の患者さんに迷惑が掛からないように隔離されて診察をしてもらったら、コロナ検査はめでたく陰性でしたが、代わりに「夏風邪」という病名を頂きました。

笑うなかれ、一週間も熱がダラダラと続いて、還暦近くの身体には随分と堪えました。めったに弱ることなく「健康だけが取り柄」と思っていたのに、わずかな発熱で食欲もやる気も無くなった自分自身に驚いています。今年の夏はお医者さんでも夏風邪にかかった方がたくさんいたそうです。

「毎日暑いから、換気をせずにクーラーガンガンにかけっぱなしにするからや」と別のお医者さんに言われました。確かにそうかも。日頃から健康に気を付けていても、自信があっても病気になる時にはなりません。お金で薬は買えても健康は買えないな、とつくづく思い知りました。皆様もどうぞお大事に。

